



MONITOREO ESPECIAL

El expresidente Arnoldo Alemán se presentó a los juzgados de Managua, para apelar la sentencia que recibió por lavado de dinero.

Las aseveraciones hechas por algunos medio de comunicación, de que a Byron Jerez se le regresarán sus bienes, fue negado por la juez Méndez, quien manifestó que en el caso específico de las camionetas y la "terrazza" de Pochomil, no están en el caso de "La Huaca", sino pertenecen al caso de los "camionetazos".
(TV Noticias, Canal 2)

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua